

**AEROBEX,
LE GROUPE DE VOL À MOTEUR DU CHABLAIS
ET L'ASSOCIATION DES MEETINGS AÉRIENS DE BEX**

ont le profond regret de faire part du décès de

Monsieur Toni KÜPFER

Associé honoraire d'AeroBex et membre fondateur du GVMC

Pour les obsèques, merci de consulter l'avis de la famille à laquelle nous présentons nos plus sincères condoléances.



Cher Toni,

Tu as été la cheville ouvrière de la fondation du Groupe de vol à moteur, un des organisateurs de tous les Grands meetings internationaux de Bex et, grâce à toi, des aviateurs fameux et des aéronefs de légende ont atterri sur notre champ d'aviation.

Rien ne t'a jamais effrayé... Tu nous as montré par ton dynamisme, ton entregent et ta pugnacité que tout est possible!

Un Grand Merci à Toi, pilier et mémoire de la vie aéronautique bellerine.

Tes menées mémorables et ton enthousiasme vont nous manquer...

Qui va nous dire désormais «On refait un meeting... tu viens avec nous?»

Bon vol, Cher Toni

Tes amis des Placettes